

NACIÓN

Alarma en Ecopetrol por posible inclusión de directivos en la lista Clinton; hay varios riesgos

La inquietud estalló durante la presentación de los resultados del tercer trimestre. En medio de la conferencia, los inversionistas expusieron sus inquietudes.

- > [SIC aprobó salida de multinacional en negocios que tenía en Colombia y pasará a Ecopetrol](#)
- > "No se va a embargar": Dian tomó trascendental decisión sobre gigantesca empresa colombiana
- > Frenarían operación de una de las empresas más grandes de Colombia: "Un golpe mortal"
- > Alerta por posible desabastecimiento de gasolina en Colombia: Dian y Ecopetrol pelean embargo

COMPARTE:



Foto: Alarma en Ecopetrol / Ecopetrol

Escucha el artículo



¿De afán? Te lo resumimos



Únete a nuestro canal en WhatsApp

Las noticias más importantes, al instante

elCOLOMBIANO

Por: El Colombiano

El Colombiano es un grupo editorial multiplataforma con más de 110 años de existencia. Nació en la ciudad de Medellín en Antioquia. Fundado el 6 de febrero de 1912 por Francisco de Paula Pérez, se ha especializado en la investigación y generación de contenidos periodísticos para diferentes plataformas en las que provee a las audiencias de piezas mult...

Este artículo fue curado por Fabian Ramirez • Nov 15, 2025 - 10:11 am

[Visitar sitio](#)

La inquietud estalló durante la presentación de los resultados del tercer trimestre de Ecopetrol. En medio de la conferencia con inversionistas, la petrolera tuvo que responder a un tema que viene sonando fuerte desde hace días: **la posibilidad de que un alto ejecutivo termine incluido en la Lista Clinton**, el temido listado de sanciones del Departamento del Tesoro de Estados Unidos.

El asunto no surgió por casualidad. Según reveló la Unidad Investigativa de *El Tiempo*, mientras avanzaba la COP30 en Brasil, funcionarios de Ecopetrol visitaron la Embajada de Estados Unidos en Bogotá.

Allí se puso sobre la mesa un escenario incómodo: **¿está preparada la empresa si alguno de sus directivos termina en la lista**, como ya ocurrió recientemente con el presidente Gustavo Petro, su esposa Verónica Alcocer, su hijo Nicolás Petro y el ministro del Interior, Armando Benedetti?

LO ÚLTIMO

NACIÓN

Tremor en Colombia hoy 15 de noviembre en Los Santos - Santander

Hace 1 hora

NACIÓN

Murió el general (r) Víctor Delgado, director de la Policía en la toma del Palacio de Justicia

Hace 2 horas

NACIÓN

Citarán a moción de censura a ministro de Defensa por muerte de siete menores en bombardeo

Hace 3 horas

Contenido promocionado

TRADE LOG
Cómo el comercio en línea generó esta cantidad

\$220,000

Ad

MÁS INFORMACIÓN >

Ante la pregunta, Rodolfo García, director Corporativo de Cumplimiento Normativo,

destacó que **Ecopetrol** cuenta con un sistema de gobierno corporativo y de cumplimiento “sólido y robusto”.

LEE TAMBÍEN



Envían a la cárcel a Ricardo González, acusado de asesinar a Jaime Moreno; jueza resaltó la brutalidad del crimen



Colombia oficializó la compra de 17 aviones Gripen a Suecia para reemplazar la flota Kfir



“En ese marco, realizamos un seguimiento continuo de nuestro entorno y evaluamos este y otros escenarios en función del riesgo”, afirmó.

García añadió que este monitoreo constante les permite **identificar escenarios y tomar medidas de mitigación para garantizar la continuidad de las operaciones y el cumplimiento de las normas**, incluso si se diera una sanción individual contra un ejecutivo.



“Si un ejecutivo de **Ecopetrol** es incluido en la Lista Clinton, será necesario analizar el programa específico en el que fuera emitida la sanción y el alcance de la misma”, explicó, al insistir en que cada caso exige una evaluación técnica de motivaciones, alcances y medidas aplicables.



El Colombiano [Seguir](#)



La Lista Clinton genera incertidumbre entre los altos funcionarios de Ecopetrol



[elcolombiano.com](#)

La Lista Clinton genera incertidumbre entre los altos funcionarios de Eco...
Algunos de los funcionarios de la petrolera estatal tuvieron una reunión a puerta cerrada con representantes de la embajada de EE. UU.

7:11 a. m. · 13 nov. 2025



10 Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

Conozca más: [Hasta septiembre, las ganancias de Ecoperol cayeron 32%, ¿qué está pasando en la empresa?](#)

Camilo Barco, vicepresidente Corporativo de Finanzas y Valor Sostenible, fue más allá y explicó que Ecopetrol ya tiene listo un plan de mitigación.

En linea con el análisis de escenarios, dijo, la empresa ha preparado medidas “para reducir o eliminar cualquier riesgo relacionado con el acceso a los mercados de capitales y con el estricto cumplimiento de todas nuestras obligaciones financieras”.

En plata blanca, si un directivo cae en la Lista Clinton, Ecopetrol quiere asegurar que no se cierre la llave del financiamiento internacional y que no haya impactos sobre su relación con acreedores o inversionistas.

Aunque la empresa no confirmó sospechas ni mencionó nombres, *El Tiempo* reveló que la incertidumbre en Washington y Bogotá gira especialmente alrededor del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Las dudas se alimentan por las investigaciones abiertas sobre su gestión en la campaña presidencial de 2022, las indagaciones por sus funciones en Ecopetrol, los embargos de bienes por deudas de campaña y las denuncias sobre presuntos direccionamientos en contratos.

La revelación de la visita de funcionarios del área de Cumplimiento a la Embajada de EE. UU. prendió todas las alarmas. La reunión, realizada el jueves previo a la conferencia con inversionistas, tuvo como eje revisar qué pasaría si uno o varios ejecutivos son incluidos en la Lista Clinton.

La preocupación no es menor, una inclusión en ese listado no solo afecta al individuo, sino que puede comprometer transacciones, bancos correspondientes, acceso a capital y contratos con entidades estadounidenses o internacionales.

Por eso, la petrolera quiere anticiparse. La instrucción desde las áreas estratégicas es clara: tener mapeados todos los riesgos y prever escenarios que eviten impactos en su operación y en su reputación en los mercados.

En medio de la discusión sobre la Lista Clinton, otro tema clave salió a flote: la supuesta venta del negocio de fracking en Estados Unidos.

Julián Lemos, vicepresidente Corporativo de Estrategia y Nuevos Negocios, fue enfático al decir que ni la compañía ni su junta directiva están analizando vender esos activos.

“Cualquier decisión relacionada con el portafolio de Ecopetrol será analizada con el rigor de los procesos internos y se discutirá al interior de la junta directiva”, aseguró.

Con esto, Ecopetrol buscó frenar la ola de rumores desatada en las últimas semanas y enviar un mensaje de estabilidad a los inversionistas.

* Pulzo.com se escribe con Z

[Lee todas las noticias de nación hoy aquí.](#)

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Tu correo electrónico Noticias y de Entretenimiento

[Acepto términos y condiciones](#) [Acepto política de tratamiento de datos](#)

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [ESTADOS UNIDOS](#) [EMPRESAS](#) [DONALD TRUMP](#) [EL COLOMBIANO](#)



[COMENTARIOS](#)



[REPORTAR UN ERROR](#)

Recomendados en Nación

- ¿Perdió semanas de cotización? Con estos documentos podrá hacer el proceso en Colpensiones
- ¿Cómo puede hacer que su perro sea más feliz? Estudios revelaron un truco sencillo
- ¿Buen momento para comprar dólares? Analistas ven oportunidades y explican cómo hacer negocio
- Por qué alguien olvida en dónde dejó parqueado el carro y si recuerda la ropa usada hace 10 años

mj&D

CONTENIDO PROMOCIONADO



¡Esto causa cáncer y en Colombia se consume a diario!



Cómo el comercio en línea generó esta cantidad



¿Una modelo que lucha por las mujeres con curvas? Conócela



Carros eléctricos en Colombia: una opción moderna y sostenible



Estos son los posibles beneficios de dormir junto a tu pareja



Nunca hiervas el agua dos veces: los científicos en shock

Sigue leyendo

ENTRETENIMIENTO

Bajo la luna del Colón: habrá experiencia inmersiva que revive icónico disco de Pink Floyd en Bogotá

Se trata de una experiencia inmersiva en el Teatro Colón que combina música, tecnología y memoria para rendir tributo a la obra de Pink Floyd.

- Manizales reinventa su futuro: la ciudadanía toma el mando en cinco proyectos urbanos clave
- Bogotá vibra al ritmo de la innovación: así será el primer gran encuentro de música electrónica y arte inmersivo
- ¿Puede el arte sobrevivir a la IA? El Salón Departamental 2025 de Quindío abre el debate y reta la

